
L’Esprit que Dieu nous a donné ne
nous rend pas timides; au contraire,
son Esprit nous remplit de force,
d’amour et de sagesse (2 Timothée
1,7).
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Dieu dit ces mots à tous les croyants et à ceux qui cherchent sa face.

Dans notre monde actuel, nous voyons souvent des hommes et des femmes, des garçons et
des filles de toutes nations, de toutes religions et civilisations, se noyer dans le désespoir. Ils
ont échoué dans la vie, cette vie qui est une grâce et un don de Dieu. Ils ont remplacé ce qui
vient de Dieu par ce qui vient du diable.

Ils disent que l’adultère, la tromperie et la corruption font partie des bonnes choses de la vie.
Par contre, ils appellent les enseignements de la Bible des mythes. Ils ont remplacé le bien
par le mal. C’est pourquoi les efforts pour construire un monde meilleur n’aboutissent pas.

En d’autres mots, l’homme est méchant et pécheur, comme Dieu l’a dit dans la Bible: "Le
cœur est tortueux par dessus-tout, et il est méchant: qui peut le connaître?" (Jérémie
17,9). En face de cette vérité, nous ne pouvons que confesser nos péchés au Dieu Saint et lui
demander de nous guider selon sa sainte parole qui est la lampe éclairant notre chemin. En
voyant la corruption et ses conséquences, nous ne pouvons que craindre le jugement de la
vérité divine et de la justice parfaite de Dieu. Mais heureusement, Christ nous dit: "N’aie pas
peur. Je suis vivant." Il est vivant, il peut nous sauver de l’échec, car "l’Esprit que Dieu
nous a donné ne nous rend pas timides; au contraire, son Esprit nous remplit de
force…" , et nous rend actifs. Combien avons-nous besoin de cet Esprit Saint qui nous
donne la vie, qui nous guide comme des enfants par la volonté de Dieu!

Cet Esprit que Dieu le Père nous donne du ciel est un Esprit d’amour, c’est-à-dire la
compassion de Dieu lui-même.

Cher lecteur, l’adoration sans l’amour sincère pour nos prochains est une adoration vaine.
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Car Dieu est amour. Dieu donne cet Esprit de vie à tous ceux qui veulent voir sa face, comme
il l’a dit dans la Bible.

Quand nous le demandons à Dieu de tout notre cœur, il nous donne son Esprit de vie et de
lumière, et cet Esprit Saint nous conseille et nous guide vers la vraie foi en nous donnant le
don du discernement.

Nous découvrons alors que Christ est l’Envoyé de Dieu qui nous a révélé que Dieu est un
Père d’amour.

L’Esprit de Dieu glorifie Christ le Sauveur, l’Agneau humble.

Il se peut que tu ne connaisses pas Christ, lui qui est né de l’Esprit de Dieu. Mais si tu ouvres
ton cœur à l’Esprit d’amour et de conseil, il te guidera directement vers Christ le Crucifié et il
t’enseignera ce que signifie la croix.

L’Esprit fort de Dieu est venu en nous parce que Christ a réconcilié le monde avec Dieu. Les
croyants qui sont nés du Saint-Esprit savent cela et y croient. Ceci nous concerne tous,
hommes et femmes, jeunes et adultes. Est-ce que tu es seulement un enfant de l’homme ou
est-ce que tu es aussi un enfant de Dieu?

Demande à Dieu son Saint-Esprit afin que tu puisses voir et connaître le vrai Dieu et ta vraie
situation.

L’Esprit que Dieu nous a donné ne nous rend pas timides; au contraire, son Esprit nous remplit de force, d’amour et de
sagesse (2 Timothée 1,7).
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